

Ausstellung • Erfahrungsberichte Vorträge

Ein Auslandsaufenthalt ist eine ganz besondere und persönliche Erfahrung. Damit dieser ein Erfolg wird, ist eine gute Vorbereitung wichtig. Dazu sollen unsere Messen einen wichtigen Beitrag leisten. Hier gibt es umfangreiche Informationen



- **für Schüler:** High School sowie Ferienjobs, Sprachkurse, Ferien- und Sommercamps, Privatschulen – ob für ein ganzes Jahr, sechs Monate oder als Kurzprogramm;
- **für Abiturienten und Schüler mit mittlerem Abschluß:** Freiwilligendienste, Au Pair, Praktika, Sprachreisen, Work and Travel;
- **für alle:** einen Überblick über den Markt, praktische Tipps zur Vorbereitung und zur Auswahl von Sprache, Zielland, Angebot und Austauschorganisation sowie Hinweise auf Fördermöglichkeiten.

Die Messetermine und weitere Informationen gibt es hier: www.SchuelerAustausch-Portal.de



- High School
- Sprachreisen
- Ferien- und Sommercamps
- Freiwilligendienste
- Work and Travel
- Praktika
- Au Pair
- Stipendien



SchülerAustausch-Messe

31. August 2013

Bremen



Die Fremdsprachenkenntnisse verbessern, Länder und Kulturen kennen lernen und neue Freunde finden – das sind wichtige Gründe, wenn es um die Motivation von Schülern für einen Aufenthalt im Ausland geht. Sie haben die Chance, in eine andere Kultur und Sprache einzutauchen und einen neuen Lebensstil kennen zu lernen. Sie entdecken neue Interessen, werden selbständiger und setzen sich auch stärker mit ihrer eigenen Kultur auseinander. Damit ist der Schüleraustausch auch ein wichtiger Beitrag zur Völkerverständigung.

Mit unseren Messen bieten wir Schülern, Familien und Pädagogen eine hervorragende Gelegenheit, sich über die Angebote zu informieren, mit Ehemaligen und Experten zu sprechen und sich die entscheidenden Tipps für die erfolgreiche Planung eines Auslandsaufenthaltes zu holen. Dabei werden auch Antworten auf die aktuellen Fragen gegeben: Die Auswirkungen der Schulzeitverkürzung, Alternativen nach dem Abitur sowie Finanzierungsmöglichkeiten. Dazu passt unser Stipendien-Programm, über das wir auf der Messe gerne informieren.

Dem Hermann-Böse-Gymnasium, den Ausstellern und den Referenten danke ich für das Engagement. Ich freue mich, Sie am 31. August in Bremen zu begrüßen!

Ihr
Dr. Michael Eckstein
Deutsche Stiftung Völkerverständigung

Eröffnung

**10.00 bis
16.00 Uhr Messe**

Die ganze Welt im Blick: Die führenden Austausch-Organisationen, Konsulate und Vertreter wichtiger Zielländer sowie neutrale Beratungsdienste informieren über Schulaufenthalte (High School), Internate, Privatschulen, Ferienjobs, Ferien- und Sommercamps, Praktika, Au Pair, Sprachreisen, Work and Travel, Freiwilligendienste, Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten sowie Stipendien.

11.00 Uhr Warum ins Ausland?

**12.00 bis
16.00 Uhr Vorträge**

- **Erfahrungen als Austauschschüler**
- **Die Sprachreise zur Ergänzung der Schullaufbahn**
- **Schulbesuch und Working Holiday in Kanada**
- **Während der Schulzeit ins Ausland – was ist wichtig?**
- **Auslandsaufenthalte nach der Schulzeit**



Samstag, 31. August 2013

Hermann-Böse-Gymnasium

Hermann-Böse-Straße 1-9

28209 Bremen



Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen:

www.SchuelerAustausch-Portal.de

Die SchülerAustausch-Messe ist eine Initiative der Deutschen Stiftung Völkerverständigung.

Fotos: Deutsche Stiftung Völkerverständigung, Hermann-Böse-Gymnasium

